
Réunion du Bureau n°32 du mardi 25 Janvier 2022 à Mirecourt 
 

COMPTE RENDU 
 
 

Présents : Mme BABOUHOT Nathalie, M. FERRATIER Philippe, M. HUEL Jean-Luc,  Mme 

VIDAL Françoise, Mme ADAM Christine, M.THOUVENIN Christian, M. BASTIEN Denis, 

 M.VAUBOURG Jean,  M.BISCH Stéphane,  M. Philippe LARCHER et M. GAUTHIER Cyrille 

Excusés : Messieurs HURIOT Joris et MAILLARD Dominique et Mme COMESSE-DAUTREY 

Colette 

Assistaient à la séance : M.SCHICKEL Mathieu et Mme GRANDEMANGE Martine. 

 

1) Bulletin intercommunal /PIL88 : 

Madame BABOUHOT revient sur le bulletin intercommunal et évoque la difficulté dans la 

distribution des bulletins dans chaque commune. 

Elle propose également de revoir les  dates d’établissement du bulletin en Mars et 

Septembre. 

PIL  88 : La communauté de communes a été sollicitée par l’association PIL 88 pour 

adhérer à une plateforme d’échange d’informations. La réponse est négative. 

 

2) Ordures ménagères : 

Stéphane BISCH fait état d’un besoin d’un adjoint au service ordures ménagères. L’un des 

agents est d’ores et déjà fléché et sera remplacé par un contractuel. 

Il revient également sur les travaux du quai de transit : l’appel d’offres va être lancé avec 

une ouverture des plis fixée au  8 février.  La fin des travaux  est prévue en Juin 2022 ce 

qui permettra un  passage en C5 au 1er Octobre. 

Seul le centre de Mirecourt resterait en C2. 

 

3) Urbanisme :  

-Madame BABOUHOT fait un point sur les statistiques 2021 s’agissant des documents  

traités par le service urbanisme  de la communauté de communes : 793 traités sur 2021 

contre  476 en 2018.   

-SCOT : Une réunion est prévue le 10 Mars 2022 au sujet de la mise en compatibilité des 

documents d’urbanisme. 

- Habitat dégradé : ce sujet est inscrit à l’ordre du jour  de la prochaine conférence des   

Maires qui aura lieu le 8 Mars. 

 Labo de la ruralité : Dans le cadre de ce projet, il a été demandé de choisir des 

communes remplissant les critères d’éligibilité pour devenir « villages d’avenir ». Il a été 

proposé  Dompaire  et Oelleville. Le choix se fera fin février. 

 

4) Point économie : 

-Une rencontre  des entreprises sous la forme d’un petit déjeuner a été organisée le 

mardi 25 Janvier 2022 sur le site de la zone d’activités de  l’aéropôle  de Juvaincourt au 

cours de laquelle la direction d’Adelor a présenté son projet de démantèlement d’avions. 

La société  envisage l’accueil et  le démantèlement  de 12 avions en 2022.  

-Monsieur HUEL revient sur le projet  du circuit automobile avec en parallèle  la 



construction d’un hôtel 3 étoiles de 50 chambres. 

-Projet motocross : La proposition de concentrer tous les activités auto moto sur la zone 

n’a pas été retenue faute de foncier suffisant pour monter le projet de motocross. Ce 

projet est donc maintenu sur les parcelles initialement fléchées (A n°1036 d’une surface 

de 20 366 m²  à DOMVALLIER et  AA n°14 d’une surface de 13 059 m²) à Juvaincourt. Les 

membres du bureau approuvent le principe de mobilisation du foncier. Les modalités de 

cession restent à préciser. 

-Madame BABOUHOT fait part de sa rencontre avec la kinésithérapeute installée dans les 

locaux de la communauté de communes de Dompaire  qui envisage la création d’une 

structure à Madonne et Lamerey avec d’autres professionnels de santé.  

 

5) Environnement : - 

-Eolien Solenval : Madame BABOUHOT propose que soit désigné comme membre associé 

de la société de projet  Stéphane BISCH ou Jean Luc HUEL. C’est Stéphane BISCH qui est 

retenu. 

-Assainissement : La communauté de communes a été destinataire des devis de la part 

de l’ATD qui s’élèvent  à  10 800€ pour la  maitrise d’ouvrage et  47 800€ pour l’étude 

eau potable. Une réunion doit être prochainement calée  avec l’ATD pour en discuter. 

 

6) Point école d’oelleville : Une rencontre est programmée le 3 Février prochain sur site 

pour discuter de l’accueil périscolaire  et des travaux à prévoir en termes de sécurité du 

bâtiment accueillant les enfants. S’agissant des travaux de réfection de la cantine, le 

devis fourni d’un montant de 17 000€ est trop élevé.   

 

7) Ressources humaines : 

-Secrétariat de mairie: La mise en place d’un forfait de gestion d’un montant de 50,00€ 

afin d’utiliser le secrétariat de mairie intercommunal est abandonné. 

 

8)  Retour sur les réunions passées : 

-  PTRTE (pacte territorial de relance et de transition écologique) : Une visio a eu lieu le 

14 Janvier dernier au cours de laquelle une liste de projets pouvant entrer dans  ce pacte 

a été donnée aux services de l’Etat. 

 - IDEX : Madame BABOUHOT fait un point sur le RDV avec IDEX et relate les difficultés de 

fonctionnement de la société par manque de personnel.  

 - Sport (Foot/ Triathlon) : Une rencontre a eu lieu avec le président du club de triathlon 

AZIMUT RED EVASION qui souhaite disposer de créneaux à la piscine de Mirecourt. 

 - Pôle emploi : un partenariat est envisagé  avec Pôle emploi pour créer un vivier    

d’assistantes maternelles sur le territoire. 

 

Décisions du bureau :  

- Avenant 2022 Contrat de territoire CD88  

Calendrier prévisionnel : 
- Conférence des maires : mardi 8 mars 2022 à 20h00 à Dompaire 
- Conseil de communauté (DOB – CA) : mercredi 23 Mars 2022 à 20h00 à l’espace 

Flambeau à Mirecourt 
- Conférence des maires : mardi 29 mars 2022 à 20h00 à Dompaire. 
- Conseil de communauté (BP) : mardi 12 avril 2022 à 20h00 à Mirecourt . 

 
  



Prochaines réunions du Bureau : 
 
 Mercredi 9 février 2022 à 17h30 
 Mardi 22 février 2022 à 17h30 
 Mardi 8 mars 2022 à 17h30 (avant la Conférence des Maires) 
 Mercredi 23 Mars 2022 à 17h30 (avant le conseil) 
 Mardi 12 Avril 2022 à 17h30 (avant le conseil communautaire) 
 Mardi 26 Avril 2022 à 17h30 


